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真実か どうか
みんなに公平か
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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
閉 会 点 鐘

鯖江商工会議所　３階中ホール　　
出席率90.3％

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に
その為に・・・
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第2781回
12/2(金)

第2783回
 12/16(金)12月第2例会12月第1例会

第2781回
12/2(金）

例会報告

ロータリーソング

野中　敏昭　
　ソングリ－ダ－

「奉仕の理想」

「獣医師という職業について
～意外に知られていない？あれこれ・・。」
野呂動物病院　院長

野 呂　和 夫    様

点鐘：12:30

第2782回
 12/9(金) 12月第3例会

点鐘：12:30 点鐘：12:30

「丹南と百済文化」
丹南ケーブルテレビ㈱　常務取締役

吉 田　登 喜 男    様

「在日米軍、その全貌」
バーステーション　オーナー

田 中　良 幸    様

誕　生　祝　い

堀江　邦旺
清水　康弘
野中　敏昭

結　婚　祝　い

幸道　森市
木村　　明

勤　続　祝　い

園　　幸雄
幸道　森市
大島　恒彦

大島　恒彦　
　　次年度会長
　次年度理事並び
に会計・副幹事候補
者名を発表する。

帰山明朗会員・清水康弘会員・佐野直美会
員・瀧ヶ花秀晃会員・野呂和夫会員・野中
敏昭会員・岡本圭子会員・副幹事 牧野友
美会員、以上。

ゲスト及びビジター紹介と会長の時間　
田村  康夫　会長
　本日は会員卓話
で、野呂和夫会員。
獣医師という職業
をテーマでお話い
ただく。

　当クラブ細則第 3条第 1節に基づき、
次次年度会長候補者及び次年度理事候
補者を発表する。11月第2例会において、
幸道会員、窪田会員、小部直前会長、大島
次年度会長、そして私の５名による指名
委員会を設置。11月18日に委員会を開
催し協議した結果、全員一致で次次年度
会長候補者に酒井 芳則 会員を指名する。
選出は12月9日の年次総会にて行う。

次年度理事候補者発表　

好意と友情の握手タイム

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

委 員 会 報 告　
社会奉仕委員会
清水　康弘　委員長
　「サバーンのおやく
そく体操」DVDを26の
幼稚園・保育園に配

布する。12月8日には鯖江幼稚園・王山保育
園へ私と大島副会長・帰山幹事・佐野会員・
幸道委員長の5人で行ってまいる。これは市
役所が年3回行っている交通安全教室に合
わせて配っていこうと思う。来年の11月11日
を皮切りに3月10日まであるので、是非とも
皆様に協力願う。後日、予定日をFAXで届け
るので、出席できる日を書いて返事をいただ
きたい。よろしくお願いする。
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卓話 「獣医師という職業について
～意外に知られていない？あれこれ・・。」

のろ動物病院　院長

野 呂　和 夫    様

編集：会報委員会

テーマ

講師の紹介
　孝久　治宏　プログラム委員長
　本日の卓話者は、のろ動物病院院長の野呂
和夫会員。テーマは、「獣医師という職業につ
いて～意外に知られていない？あれこれ‥。」
　以前、堀江会員が、「卓話は、専門職のセン

スを吸収できることが、一番いい。それを自分の事業にどう反映
するか、である」と述べていた。野呂会員の、日頃のクラブ活動で
得ることができない一面をご理解願えると幸いである。

　「獣医師という職業について
　　～意外と知られていない？あれこれ‥。　
のろ動物病院　院長　野呂　和夫　様
　動物病院は、医療法人格は取得できず、私
の病院は、「株式会社のろ動物病院」であり、
私は代表取締役というのが正式名称である。

　獣医師という職業は、ヒト医療のように、皮膚科、眼科、整形外
科、歯科など、自分の専門分野を持つようになってきた。私の専
門分野はがん治療。「日本獣医がん学会」の認定医資格を取得。
さらに、大学で所属した研究室が「第１外科学研究室」からみも
あり、専門は「腫瘍外科」である。
　「なんで獣医さんになったんですか？動物が大好きなんでしょ
う？」とよく聞かれる。ある大学の内科の教授が「動物好きなんで
しょう」をしつこく言われたとき、「それじゃあ耳鼻科の先生は鼻
や耳の穴が大好きでやってるんでしょうか？」と答えたそうだ。私
の場合、父親がなりたかったのが獣医師で、私が子どものころ、
「あの白衣を着た偉そうな人は獣医やぞ、あんな風になりたくな
いか？」と、変な教育をして父の夢が私に託されたようだ。
　私の動物病院へ診療に連れてくる飼い主で、「高校３年の息
子が、動物病院もおもしろいかなぁ～なんて言うけど、獣医にな
るにはどこの専門学校に行けばいいんですか？」って、真面目に
聞いてくる人がいる。「専門学校じゃなくて、6年間大学に行かな
きゃならないんです」と答えるが。学校のレベルがわからないの
で何とも言えないが、昔に比べて獣医学部は難しくなってきてい
るようだ。
　獣医学科を有する大学は、北は北海道の帯広市、南は九州の
宮崎・鹿児島まで、全国に国公立・私立合わせて16あり、すべ
ての大学に附属動物病院を併設している。
　獣医師国家資格だが、私の受験当時は、合格率が毎年低く最
下位になることも多いのが、実は天下の東京大学なのだ。

小計 ￥  44,000　
累計 ￥593,000

田村　康夫
帰山　明朗
窪田　健一
牧野　友美
下村　義孝

1　野呂先生の卓話を楽しみに
2　結婚勤続Wで祝っていただき頑張るぞー
3　結婚祝いをいただいて
4　健康美食のお弁当つくってみました
5　誕生祝をいただいて
6　早退します
7　勤続祝いをいただいて

にこにこＢＯＸ報告

理由は、東京大学に入ったからには、めざすところは高級官僚な
ので、獣医師免許なんか要らないという事らしい。試験は1年に
1回、毎年 2月中旬に二日間にわたって行われる。そして、はれ
て合格すると、賞状みたいな獣医師免許証が交付される。受験資
格は、獣医学の正規の過程である６年制獣医学科を卒業または
卒業見込みの者となっている。免許書の日付は、普通 4月1日
付となるが、私のはそうでない、2月12日となっている。本籍を
青森から福井へ代えた時に、免許証の記載内容の変更に伴い、
免許証も新しいものとなったというわけだ。
　私の職域である小動物臨床は、私自身も大学に入って研究室
に所属するまでは小動物臨床の実際を何も知らなくて、特に外科
の臨床を目の当たりにした時は、非常に大きなカルチャーショッ
クを受けた。まさかヒト医療並みの専門科などあろうとも思って
いなかったからだ。ちなみに、私の母校の麻布大学の附属動物
病院の診療科目は、ヒト医療と同じだ。各科目の教授クラスには、
その道の専門医もいて、（専門医とは、ただ単にその道のプロと
いうわけではなくて、主に５～６年以上のアメリカ留学の結果、
アメリカの専門医試験を合格して得た資格者である）最近は動物
のＣＴ検査やがん放射線治療も珍しくないご時世になった。た
だ、これらに関するヒト医療との大きな違いは、これらの検査・
治療に対して動物は全身麻酔が必要になるという欠点がある。
人間のようにじっとしていられないからだ。これは結構大きな問
題で、人と同じような検査・治療にかなり違う手間・時間・コス
トがかかるという事だ。このように社会のニーズが動物に対して
も高度なものを求めてきた結果、ＣＴだＭＲＩだと設備もかなり
高額なものが必要となった。設備投資がヒト医療とあまりかわら
ないのに、検査費用だ治療費だとなると、動物にはそんなに出せ
ないという飼い主が多いし、人間並みの保健医療制度も無いの
が現状。
　ＣＡＰＰ（companion animal partnership program）=人と
動物のふれあい活動。人と動物のふれあいから生まれる様々な
効果が、医療や福祉、教育の現場で活用されている。
　田村会長にもご尽力いただいた、ふくい動物愛護センターの
設置で、ようやく福井県にも動物愛護の拠点ができた。動物の適
正飼育と動物愛護の普及を図り、「人と
動物が健康で明るく共存する幸福で暮ら
しやすい福井」を目的とする中核施設で
ある。
　ご清聴、大変ありがとうございました。

　先ほど会長、副会長からも伝えた通り、来
週は年次総会となる。次々年度会長・次年度
理事者を選出する重要な総会。また、以前に
お知らせした通り、新会員の二名、熊野正巳
氏、松村竜也氏の入会式も来週の例会で行

う。総会・入会式とあるので是非、全員の出席を宜しくお願いし
たい。
　12月23日（祝・金）は以前から告知の通り忘年夜間例会を行
う。会場はラポーゼかわだ。親睦委員会さん中心に素敵なアト
ラクションなども準備いただいている。今週の火曜日よりメー
ル・ファツクスで案内を配布し出欠確認を始めている。また当
日は鯖江商工会議所から会場までの移動バスもご準備するの
で、その利用の有無の確認も併せて行っている。お忙しいとは
思うが、当日は多くの会員の皆様のご参加をお願いする。

　本日の例会後は定例理事会なので、役員・理事各位にはご
予定宜しくお願いする。

幹 事 報 告　
帰山　明朗　幹事

深見　泰和
堀江　邦旺
野中　敏昭
清水　康弘
大島　恒彦
孝久　治宏
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岡本　圭子
佐野　直美
瀧谷 えみ子
幸道　森市
木村　　明
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